

IAIP-A1-3.20/2016

FECHA 30/05/2016

ACTA NÚMERO 20/2016. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA.

San Salvador, a las diez horas y treinta minutos del día treinta de mayo del año dos mil dieciséis. Atendiendo a la convocatoria realizada por el Comisionado Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión ordinaria, estando presente los Comisionados propietarios del Instituto de Acceso a la información Pública, en adelante, “El Instituto”, o “IAIP” los señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez López, Jaime Mauricio Campos Pérez, Max Fernando Mirón Alfaro y la señora María Herminia Funes de Segovia conformando Pleno de acuerdo a los Arts. Diez, once y doce del Reglamento de Organización y Funcionamiento del IAIP y Art. sesenta del Reglamento de la Ley de Acceso a la Información Pública. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión, proponiendo los siguientes puntos de agenda: 1) presentación y aprobación de la agenda; 2) seguimiento actividades por parte de la Gerencia Administrativa; 3) plazas solicitadas a Ministerio de Hacienda; 4) excusa para formar Pleno para elección de jefe jurídico por parte de la Comisionada Lorena Heredia; 5) punto varios. **PUNTO UNO:** el Comisionado Presidente presentó la agenda a desarrollar en esta sesión y su contenido fue aprobado por unanimidad por el Pleno. **PUNTO DOS:** El Gerente Administrativo, informo al Pleno sobre el desarrollo de actividades: a) se ha programado iniciar el proceso de autoevaluación Institucional a partir del día tres de junio en la que participará el personal del IAIP; b) inicio del proceso de planificación-presupuesto-compras dos mil diecisiete; c) Seguimiento a los proyectos con la empresa

Tetra Tech TDK, mediante cooperación con USAID, se han programado reuniones con las unidades organizativas para afinar detalles del proceso. El Pleno se dio por enterado del seguimiento a las actividades. **PUNTO TRES:** El Comisionado Presidente, informo al Pleno que por parte del Ministerio de Hacienda, se tiene por recibida la documentación en la que se ha solicitado el proyecto de plazas para el Instituto, y que se encuentra en la etapa de autorización. El Pleno se dio por enterado. **PUNTO CUATRO:** El Comisionado Presidente, informó al Pleno que ha recibido una notificación por parte de la Comisionada Lorena Heredia en la que se excusa para formar Pleno para la elección del Jefe Jurídico del IAIP. Al respecto el Pleno admite el escrito y delega al Gerente Administrativo para que apoye en el proceso de selección del Jefe Jurídico, en coordinación con el Comisionado Mauricio Vásquez y a la vez informar a la Jefa de Recursos Humanos de la nueva disposición. **PUNTO CINCO: PUNTO VARIOS:** El Comisionado Presidente, informó al Pleno que el día veintinueve de mayo fue invitado por la Municipalidad de Nejapa, para participar en su primera Rendición de Cuentas. Al respecto comentó que es necesario crear lineamientos para realizar el proceso de Rendición de Cuentas, en la que se incluya entre otros puntos la participación ciudadana. El Pleno se dio por enterado **CIERRE:** No teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión a las once horas y veintitrés minutos de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos.